
　今回は、早稲田キャンパスライフセン
ター店長の田代幸生さんをご紹介します！

①担当の業務は？
　ライフセンター　8号館・14号館パン
ショップ　住まい探しセンター　等の店長
をしております。

②普段はどこでどんなお仕事をしていますか？
　ライフセンター内の事務スペースに机がありますが、早稲田
キャンパス・購買部門の店長ということで、休み時間はキャンパ
ス内の各店舗を回ったりしています。

③私はこんな人！
　国内・海外を問わず旅行が好きです。ただ最近はコロナ禍で海
外には行けず、もっぱら国内旅行ばかりです。すでに47都道府
県には訪れているので、次の目標は47都道府県に宿泊です。

④組合員（教職員）のみなさまへメッセージ
　何かあれば、「そうだ生協に相談してみよう」と常に思われる
ような店づくりを目指しています。
　先輩方が紡いできた早稲田大学の教職員の皆様方と早大生協
との絆を、より一層強固なものにしていきたいと思っております。

　生協は毎月1回の「理事会」を開き、生協の運営について話し合っています。生協の理事は
35名（教職員17名、学生13名、生協職員1名）、監事は9名（教職員5名、学生4名）で構成され
ています。ここでは、2023年度の理事・監事の教職員のみなさまをご紹介いたします。

　早稲田大学生協では2015年まで教職員向け広報誌「れいんぼう」を発行していました。ここ数年発行が止まっておりました
が、この度「れいんぼう」の発行を復活いたします！
　年間2～4回、主に教職員のみなさま向けに様々な情報を発信してまいります。記事執筆には多くの教職員のみなさまのご協
力をいただいていますので、ぜひ楽しみにご覧ください。

2023年10月24日（火）、大隈ガーデンハウスで秋の新入教
職員歓迎会が開催され、新入教職員を歓迎するとともに、在職
の教職員や生協職員との交流を深めました。
当日は、スペシャルゲストとして、2013年にフィンランド

で開催されたカラオケ世界大会に日本代表として出場し、日
本人初の世界チャンピオンに輝いた田中照久氏（専任職員/ア
ジア太平洋研究科・アジア太平洋研究センター事務所）が登場。
「さくら（独唱）」「さくらほろほろ」「虹」の3曲を熱唱し、歓
迎会参加者を感動の渦に巻き込みました。さらには、感動冷め
やらない会場からアンコールの掛け声が巻き起こり、田中氏
が「希望の歌～交響曲第九番～」でその期待に応え、参加者の
感動と興奮はクライマックスに。
当日参加した新入職員からは「このような歓迎会で、世界

チャンピオンの歌声を聴けるなんて思いもしませんでした。
とても感動しました。参加して本当に良かったです。」「多く
の方々と交流できて、とても楽しいひとときを過ごすことが
できました。」「早稲田大学生協は早稲田大学の大事なパート
ナーなんだと改めて実感しました。これからは積極的に生協
を利用したいです。」といった声が聞かれました。
美味しい料理と飲み物、素敵な歌声を味わいながら、新入教

職員10名を含めた多くの参加者が秋の夜長を楽しんだ歓迎
会となりました。

　ぜひ今回の「れいんぼう」を読んだ
感想を教えてください！
　回答いただいた方の中から抽選で
3名様に、早稲田グッズをプレゼン
トいたします。

約8年ぶりに復活しました教職員向け広報誌「れいんぼう」、皆さ
ん楽しんでいただけましたでしょうか。

理事長の楜澤先生から「今年ぜひ、れいんぼうを復活させてほし
い」と託され、編集委員の方々には短期間で内容や記事構成を決めて
いただき、この度発行することができました。
「れいんぼう」を通して、生協のお得な情報を伝え、生協のイベン

トに参加した教職員の声を知っていただくことで、今後も生協を身
近に感じていただければと思っています。
「こんな情報が知りたい！」、「こんなイベントを開催してほし

い！」など、生協へのご要望は、ぜひ読者アンケートに記入のうえ教
えていただければ幸いです。次回も、一人でも多くの方に生協の活動
をご理解いただける企画を考えていきたいと思います。

　生協では校費（個人研究費や科研費）
を用いて直接買い物ができるのが便利
です。ブックセンターに並ぶたくさん
の書籍を手に取って見て、研究用図書
を購入することもできるし、カタログ
から研究用のソフトや機材を注文する
こともできます。昨年私はこれまでエ
クセルに手入力で行ってきたインタ
ビューデータの分析に限界を感じ、データの整理・活用が便
利にできる質的分析ソフトを生協のソフトウェアカタログ
で見つけて購入しました。校費利用は、私費で一旦立て替え
て清算するよりも便利で安心。早大の研究者生活と一体に
なった生協の校費利用の仕組みをぜひ活用してほしいです。
※なお、研究費の支出ルールについては各自十分ご確認ください。
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教職員向け広報誌 「れいんぼう」が約約88年年ぶりに復活

理事
キャンパス 氏名 所属 キャンパス 氏名 所属
早稲田 教員 楜澤　能生 法学学術院 附属・系属 教員 八百幸　大 高等学院
西早稲田 教員 岩波　　基 理工学術院 戸山 職員 上野　雅之 学生部学生生活課
早稲田 教員 後藤　雄介 教育・総合科学学術院 西早稲田 職員 柿下　尚哉 理工学術院統合事務・技術センター
早稲田 教員 周藤　真也 社会科学総合学術院 早稲田 職員 加藤健一郎 入学センター
西早稲田 教員 宗田　孝之 理工学術院 所沢 職員 三宮　圭司 所沢総合事務センター
早稲田 教員 玉置健一郎 政治経済学術院 附属・系属 職員 中野　博徳 早稲田中学・高等学校
西早稲田 教員 蓮池　　隆 理工学術院 早稲田 職員 米持　賢治 教育・総合科学学術院事務所
戸山 教員 御子柴善之 文学学術院 早稲田 職員 村田　篤史 教務部　社会人教育事業室
早稲田 教員 矢内　義顯 商学学術院

監事
キャンパス 氏名 所属 キャンパス 氏名 所属
早稲田 教員 秋葉　丈志 国際教養学部 早稲田 職員 堀　　修平 アジア太平洋研究科・センター事務所
早稲田 教員 長谷川惠一 商学学術院 早稲田 職員 真野　達也 教育・総合科学学術院事務所

西早稲田 職員 信野　伸子 理工学術院統合事務・
技術センター

※2023年6月1日付の所属を掲載しています。

秋の新入教職員歓迎会が
盛大に開催されました！
アジア太平洋研究科・アジア太平洋研究センター事務所
� 堀　修平

　早稲田大学生協は、組合員の
みなさまの「出資金」で運営され
ています。組合員になると「書籍
が10%引き」「食堂メニューが
10%引き」など、生協をより便
利にご利用いただけます。まだ
加入されていないみなさまは、
この機会にぜひ生協にご加入く
ださい。
　生協のご加入は各キャンパス
の生協購買店舗カウンター、ま
たは記載の二次
元コードよりお
手続きください。

生協の利用は組合員に
なるとお得です！

早大生が開発したエコバッグ
「ecoとbag」発売！

詳細はこちら
よろしく

お願いします

あなたのキャンパスの生協職員生協職員さん

2023年度生協の理事・監事（教職員）のご紹介

回答はこちら

※�早稲田グッズの受け渡しは「学内便」または「店頭受け取り」と
させていただきます。郵送等での送付はできませんのでご了
承ください。

校費利用で研究活動を便利に

読者アンケート!
プレゼント
あり！

国際教養学部・教員　秋葉　丈志

ライフセンター
田代　幸生

　生協では「組合員なら書籍を10％引き」
で購入できます。それ以外にも、フェアなど
で割引があることをご存じですか？

出版社フェアのご案内
期　間：12月11日（月）～2月15日（木）
対象の出版社の書籍が15～20％となります！

　各キャンパスの店舗により対象出版社が異なります。詳
細は生協店舗X（旧Twitter）等で発信しています！
■早稲田キャンパス	 ■戸山キャンパス
　17号館「ブックセンター」� 　31号館「戸山店」
■西早稲田キャンパス� ■所沢キャンパス
　57号館「理工店」� 　100号館「所沢店」

書籍の購入は生協でお得に！

校費利用も
割引対象！

　遡ること2年前…「環境に関する取り組みをしたいので
すが、生協で何かできることはありませんか‥ ?」と尋ねて
きてくれた法学部の学生さんがいました。「何がしたい？」
「何ができる？」という議論を重ね、完成したのがこの「学内
で使いやすいエコバッグ」です。デニム
加工時の端切れを使用し、「学内で使う
のにちょうどいい大きさ」にこだわっ
ています。折りたたんで持ち運べるシ
ンプルなデザインは、教職員のみなさ
まにもおすすめです！ぜひ、生協の購
買で実物を手に取ってご覧ください。

編集後記 所沢総合事務センター　三宮　圭司

「れいんぼう」2023年12月号・編集委員
秋葉　丈志（国際教養学部・教員）� 三宮　圭司（所沢総合事務センター・職員）
清水　研三（財務部経理課・職員）� 信野　伸子（コンプライアンス推進室・職員）
津久井健之（文学学術院事務所・職員）� 本間知佐子（総長室校友課・職員）
堀　　修平（アジア太平洋研究科・センター事務所・職員）�中島　　瞳（生協理事会室・組織担当）

－生協ニュース教職員版－

れいんぼう
早稲田大学生活協同組合
理事会　発行
教職員委員会　編集
新宿区西早稲田1-6-1（〒160-0051）
℡03-3207-8611
「れいんぼう」に関するご意見・ご質問
info@wcoop.ne.jp

http://www.wcoop.ne.jp



　2023年8月17日～19日につくば国際会議場で開催され
た「2023PCカンファレンス」に参加しました。一般社団法人
CIEC（コンピュータ利用教育学会）と全国大学生活協同組合
連合会が主催しており、コンピュータを利用した教育に携わ
る全国の小中高大の教職員および大学生協職員、学生、教育研
究機関・企業の研究者・社員などがそれぞれの専門領域を越え
て、コンピュータ教育の現状と課題について情報共有・意見交
換を行う場です。
　今年のテーマは「変わる社会、変わる学習環境」ということ
で、コロナ禍3年間におけるオンライン教育の活用、教育現場
でのDXの推進、AI時代の学習環境の課題などを中心に取り

上げられていました。近年はデジタルネイティブ世代に対す
るコンピュータリテラシー教育の在り方が議論の中心でした
が、今年はテーマのとおり、急速に変化する社会やデジタル環
境に振り回されつつも、必死に対応してきた教職員の奮闘っ
ぷりを報告する内容が目立ちました。
　一方で同じ会場で開催された教育・ITフェアでは、多くの
IT・教育関連企業が最新のICT活用方法やツールの紹介をし
ていました。こんな時こそ大学生協は、教職員と企業との間
に立って、最新のICTトレンドやイノ
ベーションを紹介することで未知の課
題に対する解決先を積極的に提案して
いくべきであり、PCカンファレンスは
それらを情報収集できる良い機会であ
ると思いました。今後も多くの生協職
員の参加を期待しています。

2022年秋より大学生協アプリ・
生協電子マネーが使えるようになり
ました！
「生協電子マネー」とは、大学生協
アプリにて電子組合員証と一体と
なった、便利、安心、簡単、お得な電子
マネーです。
　早稲田大学生協の組合員の方はど
なたでもご利用いただけます（利用
料はかかりません）。書籍購入や食堂
利用の際の組合員証のご提示も、店
舗でのお買い物にも、ぜひ、大学生協アプリをダウンロードし
てご利用ください！

どんなことができるの？
❶電子組合員証が表示できる！
❷早稲田大学生協電子マネーが使える！
❸ 店舗でのお買い物に応じてポイントが貯まるキャンペーンが
ある！（ポイントは、1ポイント＝1円で生協のお店で利用できます）
❹営業時間・店舗情報がすぐに確認できる！
❺アプリで組合員情報の変更ができる！

どうやって使い始めるの？
　アプリをダウンロードし、下記のいずれかの作業を行うこ
とで大学生協アプリと生協電子マネーをご利用いただけます。
　生協に加入された時期により、登録方法が異なります。「大
学生協アプリ」の詳しい登録手順は下記URL又は二次元コー
ドをご覧下さい。
https://apps.univ.coop/mobileapp/

■2023年10月31日以前に生協に加入された方
【2023年10月31日以前に生協へ加入した在校生・教職員
向け】をご覧いただき登録をお願いします。

「大学生協アプリ（公式）」ご登録に必要な情報
①メールアドレス　②※（家族）組合員番号　③携帯番号

■2023年11月1日以降に生協に加入された方
　「大学生協アプリ」の詳しい登録手順は、上記の二次元コー
ドまたはURLをご覧下さい。

「大学生協アプリ（公式）」ご登録に必要な情報
①メールアドレス　②※（家族）組合員番号…加入後に届い
た『【重要】大学生協加入　組合員番号のお知らせと「アプリ
登録」のお願い』のメールに記載されています。

※ 必要な情報が不明な場合やエラーの場合は、こちらから
お問合せください。

　10月21日といえば、みなさん何の日かご存知でしょう
か？はい、もちろん、早稲田大学の創立記念日です。10月21
日の朝、たまたま朝の情報番組を観ていたら、『今日は何の日
でしょう？』とクイズがありました。私はすぐに、早稲田大学
の創立記念日!!と、思い浮かべました。きっと皆さんもそうか
と思います。ちなみに、、、その番組の正解は『あかりの日』でし
た。1879年アメリカのトーマスエジソンが初めて白熱電球
に明かりを灯した日ということが由来とのことでした。（京都
産の竹をつかって長時間光る白熱電球を発明したそうです。）
1882年早稲田大学（東京専門学校）設立のわずか3年前に白
熱電球が実用化されたということに、感慨深さを感じました。
　早稲田大学にとって特別な日である「10月21日」は、他
にどのような出来事があったのか気になったので、検索し
てみることにしました。いくつか代表的なものをあげると、
1520年10月21日は、マゼランがマゼラン海峡を発見した日、
1600年の10月21日は関ヶ原の戦いが起こった日のようで

した。また、ノーベル賞の由来ともなった有名な化学者アルフ
レッドノーベルは1833年10月21日生まれ、推理作家の江戸
川乱歩は1894年10月21日生まれだそうです。（余談ですが、
日ごろよりお世話になっている先輩職員と、我が子の誕生日
も10月21日です（笑））他にも歴史を辿ると、この10月21日
は、記憶に残る出来事、そして私たちの現代社会にも影響を与
えている出来事があった日であると実感しています。
　毎年、早稲田大学では、この創立記念日のある秋に、早稲田
文化芸術週間があります。先日たまたま家族で早稲田キャン
パスの近くに行ったので（残念ながら早稲田文化芸術週間は
終わってしまったあとでしたが…）、坪内博士記念演劇博物
館と、気になっていたものの訪問できずにいた村上春樹ラ
イブラリーを訪れました。演劇博物館に行くと、高校生の時
に、キャンパス見学で早稲田大学を訪れたことを思い出しま
す。その際、“坪内逍遥像と握手すると早稲田大学に入学でき
る”と伺い、握手したことがとても懐かしいです。当時と、大学
～現在では、また違っ
た視点で早稲田の雰囲
気を感じることができ、
たまにはゆっくりキャ
ンパス散策を楽しむの
も良いなと思った一日
でした。 　生協のお店にある「ひとことカード」をご存じでしょうか？　

ひとことカードは、組合員のみなさんに「品ぞろえの要望やお店
へのご意見」を書いていただき、内容を確認した生協職員がお返
事をする…つまり、利用者とお店とのコミュニケーションツー
ルです。
　生協のお店をより良くするために、ひとことカードを活用し、
みなさんの声を聞かせてください！

■理工カフェテリア
随分変わったね（当然ですが）学生たちも当時の自分の時代（世紀の変わ
り目）よりはるかに質が良くなり志も高くなった様に見える。皆の志がこ
の早稲田で実現できることを心から祈っています。 （4月：政経04年卒）
［回答］これからもご利用頂けるように、清潔な店舗作り、明るいあいさつ、
一層心がけて参ります。これからもよろしくお願いします。また今年度
すてきな年でありますよう心から祈っています。ご期待を裏切らない様
日々精進して参りますので今後ともよろしくお願い致します。またのお
越しを心よりお待ちいたしております。

赤味噌のおみおつけ待ってます。 （4月：先進理工2年）
［回答］地域ごとに違うご当地メニュー良いですね！ちなみに漢字では
「御御御付け」と書くそうです。初めて知りました。すごいですよね、3文字
も同じ字が並ぶなんて！

久しぶりにあじフライを食べたらとても美味しかった！豚汁もう少し味を
薄くしてほしいかも。でも1つだけ言えるのは他の人が作ってくれたとい
うだけで本当に美味しい！ありがとうございます！ （4月：先進理工3年）
［回答］貴重なご意見ありがとうございます！他にも美味しいメニューを
たくさん用意しているので、ぜひたくさん食べにきてください。

■リコパン（51.57.63パンショップ）
スイーツフェアやりませんか？時間はないけど甘いものが食べたい。
 （6月：先進理工）
［回答］スイーツフェア、定期的に開催してますよ！清水屋のクリーム
パンや先日は八天堂のスイーツも販売していました。6月26日には初登
場の「スイーツブリオッシュ」が3種類入荷しました。理工のツイッター
＠wcoopST57pもたまには見てくださいね～！

■14号館パンショップ
「ふんわりたまごのオムそば」という商品がとっても美味しかったです！
特に麺が平べったくて噛み応えがあってよかった！またきっと食べま
す！超美味しかった～！感動して食べながら「絶対食べたらメッセージを
書こう…」と思っていました。置いて下さってありがとうございました！
 （5月：社学3年）
［回答］いつも生協をご利用頂きありがとうございます。「ふんわりたまご
のオムそば」は私も食べました。麵の食感と甘めのソース、また食べたく
なる感じでした。このように推して頂いたので皆さんに紹介します。

教職員にも便利な

「生協アプリ」！
ご存じですか?!

▼「リコチキ」ご存じですか？
　理工店購買（4月）

生協の各店舗設置され
ている用紙に記入し、専
用BOXへ投函してくだ
さい。生協職員が内容を
確認しカードに返信を
したものを、専用掲示板
に掲示しています。

　ひとことカードでいただく声は、「商品の要望」だけではありません！
大学生活のお悩みや心の声…職員が回答に悩む大喜利の回答を求めら
れているようなものも（笑）早稲田の学生さんは本当にユニークです！
お店で掲示されているものを見るだけでも楽しめます。

こんな声をいただいていますあなたの声を聞かせてください

生協のお店の「ひとことカードひとことカード」

すべてに目を通したれいんぼう編集
委員（職員）の気づき…

● オムライスを求める声が思いのほ
か多い!?確かに無性に食べたくな
るとき、ありますよね～

● お味噌汁、おいしいと評判ですね。
日本のソウルフードであり、健康
によい発酵食品はぜひ多くの早大
生に食してもらいたいです。大き
めのお椀に野菜をたっぷり入れた、
「1日分の野菜がとれる、たっぷり
野菜の、まんぷく味噌汁」を商品開
発することは可能でしょうか!?

番外編

2023PCカンファレンスに参加して
学生部学生生活課兼スチューデントダイバシティセンター・
GSセンター 上野　雅之10月月21日といえば…日といえば…
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　2023年8月17日～19日につくば国際会議場で開催され
た「2023PCカンファレンス」に参加しました。一般社団法人
CIEC（コンピュータ利用教育学会）と全国大学生活協同組合
連合会が主催しており、コンピュータを利用した教育に携わ
る全国の小中高大の教職員および大学生協職員、学生、教育研
究機関・企業の研究者・社員などがそれぞれの専門領域を越え
て、コンピュータ教育の現状と課題について情報共有・意見交
換を行う場です。
　今年のテーマは「変わる社会、変わる学習環境」ということ
で、コロナ禍3年間におけるオンライン教育の活用、教育現場
でのDXの推進、AI時代の学習環境の課題などを中心に取り

上げられていました。近年はデジタルネイティブ世代に対す
るコンピュータリテラシー教育の在り方が議論の中心でした
が、今年はテーマのとおり、急速に変化する社会やデジタル環
境に振り回されつつも、必死に対応してきた教職員の奮闘っ
ぷりを報告する内容が目立ちました。
　一方で同じ会場で開催された教育・ITフェアでは、多くの
IT・教育関連企業が最新のICT活用方法やツールの紹介をし
ていました。こんな時こそ大学生協は、教職員と企業との間
に立って、最新のICTトレンドやイノ
ベーションを紹介することで未知の課
題に対する解決先を積極的に提案して
いくべきであり、PCカンファレンスは
それらを情報収集できる良い機会であ
ると思いました。今後も多くの生協職
員の参加を期待しています。

2022年秋より大学生協アプリ・
生協電子マネーが使えるようになり
ました！
「生協電子マネー」とは、大学生協
アプリにて電子組合員証と一体と
なった、便利、安心、簡単、お得な電子
マネーです。
　早稲田大学生協の組合員の方はど
なたでもご利用いただけます（利用
料はかかりません）。書籍購入や食堂
利用の際の組合員証のご提示も、店
舗でのお買い物にも、ぜひ、大学生協アプリをダウンロードし
てご利用ください！

どんなことができるの？
❶電子組合員証が表示できる！
❷早稲田大学生協電子マネーが使える！
❸ 店舗でのお買い物に応じてポイントが貯まるキャンペーンが
ある！（ポイントは、1ポイント＝1円で生協のお店で利用できます）
❹営業時間・店舗情報がすぐに確認できる！
❺アプリで組合員情報の変更ができる！

どうやって使い始めるの？
　アプリをダウンロードし、下記のいずれかの作業を行うこ
とで大学生協アプリと生協電子マネーをご利用いただけます。
　生協に加入された時期により、登録方法が異なります。「大
学生協アプリ」の詳しい登録手順は下記URL又は二次元コー
ドをご覧下さい。
https://apps.univ.coop/mobileapp/

■2023年10月31日以前に生協に加入された方
【2023年10月31日以前に生協へ加入した在校生・教職員
向け】をご覧いただき登録をお願いします。

「大学生協アプリ（公式）」ご登録に必要な情報
①メールアドレス　②※（家族）組合員番号　③携帯番号

■2023年11月1日以降に生協に加入された方
　「大学生協アプリ」の詳しい登録手順は、上記の二次元コー
ドまたはURLをご覧下さい。

「大学生協アプリ（公式）」ご登録に必要な情報
①メールアドレス　②※（家族）組合員番号…加入後に届い
た『【重要】大学生協加入　組合員番号のお知らせと「アプリ
登録」のお願い』のメールに記載されています。

※ 必要な情報が不明な場合やエラーの場合は、こちらから
お問合せください。

　10月21日といえば、みなさん何の日かご存知でしょう
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［回答］貴重なご意見ありがとうございます！他にも美味しいメニューを
たくさん用意しているので、ぜひたくさん食べにきてください。

■リコパン（51.57.63パンショップ）
スイーツフェアやりませんか？時間はないけど甘いものが食べたい。
 （6月：先進理工）
［回答］スイーツフェア、定期的に開催してますよ！清水屋のクリーム
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＠wcoopST57pもたまには見てくださいね～！
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「ふんわりたまごのオムそば」という商品がとっても美味しかったです！
特に麺が平べったくて噛み応えがあってよかった！またきっと食べま
す！超美味しかった～！感動して食べながら「絶対食べたらメッセージを
書こう…」と思っていました。置いて下さってありがとうございました！
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［回答］いつも生協をご利用頂きありがとうございます。「ふんわりたまご
のオムそば」は私も食べました。麵の食感と甘めのソース、また食べたく
なる感じでした。このように推して頂いたので皆さんに紹介します。
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れているようなものも（笑）早稲田の学生さんは本当にユニークです！
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● お味噌汁、おいしいと評判ですね。
日本のソウルフードであり、健康
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　今回は、早稲田キャンパスライフセン
ター店長の田代幸生さんをご紹介します！

①担当の業務は？
　ライフセンター　8号館・14号館パン
ショップ　住まい探しセンター　等の店長
をしております。

②普段はどこでどんなお仕事をしていますか？
　ライフセンター内の事務スペースに机がありますが、早稲田
キャンパス・購買部門の店長ということで、休み時間はキャンパ
ス内の各店舗を回ったりしています。

③私はこんな人！
　国内・海外を問わず旅行が好きです。ただ最近はコロナ禍で海
外には行けず、もっぱら国内旅行ばかりです。すでに47都道府
県には訪れているので、次の目標は47都道府県に宿泊です。

④組合員（教職員）のみなさまへメッセージ
　何かあれば、「そうだ生協に相談してみよう」と常に思われる
ような店づくりを目指しています。
　先輩方が紡いできた早稲田大学の教職員の皆様方と早大生協
との絆を、より一層強固なものにしていきたいと思っております。

　生協は毎月1回の「理事会」を開き、生協の運営について話し合っています。生協の理事は
35名（教職員17名、学生13名、生協職員1名）、監事は9名（教職員5名、学生4名）で構成され
ています。ここでは、2023年度の理事・監事の教職員のみなさまをご紹介いたします。

　早稲田大学生協では2015年まで教職員向け広報誌「れいんぼう」を発行していました。ここ数年発行が止まっておりました
が、この度「れいんぼう」の発行を復活いたします！
　年間2～4回、主に教職員のみなさま向けに様々な情報を発信してまいります。記事執筆には多くの教職員のみなさまのご協
力をいただいていますので、ぜひ楽しみにご覧ください。

2023年10月24日（火）、大隈ガーデンハウスで秋の新入教
職員歓迎会が開催され、新入教職員を歓迎するとともに、在職
の教職員や生協職員との交流を深めました。
当日は、スペシャルゲストとして、2013年にフィンランド

で開催されたカラオケ世界大会に日本代表として出場し、日
本人初の世界チャンピオンに輝いた田中照久氏（専任職員/ア
ジア太平洋研究科・アジア太平洋研究センター事務所）が登場。
「さくら（独唱）」「さくらほろほろ」「虹」の3曲を熱唱し、歓
迎会参加者を感動の渦に巻き込みました。さらには、感動冷め
やらない会場からアンコールの掛け声が巻き起こり、田中氏
が「希望の歌～交響曲第九番～」でその期待に応え、参加者の
感動と興奮はクライマックスに。
当日参加した新入職員からは「このような歓迎会で、世界

チャンピオンの歌声を聴けるなんて思いもしませんでした。
とても感動しました。参加して本当に良かったです。」「多く
の方々と交流できて、とても楽しいひとときを過ごすことが
できました。」「早稲田大学生協は早稲田大学の大事なパート
ナーなんだと改めて実感しました。これからは積極的に生協
を利用したいです。」といった声が聞かれました。
美味しい料理と飲み物、素敵な歌声を味わいながら、新入教

職員10名を含めた多くの参加者が秋の夜長を楽しんだ歓迎
会となりました。

　ぜひ今回の「れいんぼう」を読んだ
感想を教えてください！
　回答いただいた方の中から抽選で
3名様に、早稲田グッズをプレゼン
トいたします。

約8年ぶりに復活しました教職員向け広報誌「れいんぼう」、皆さ
ん楽しんでいただけましたでしょうか。

理事長の楜澤先生から「今年ぜひ、れいんぼうを復活させてほし
い」と託され、編集委員の方々には短期間で内容や記事構成を決めて
いただき、この度発行することができました。
「れいんぼう」を通して、生協のお得な情報を伝え、生協のイベン

トに参加した教職員の声を知っていただくことで、今後も生協を身
近に感じていただければと思っています。
「こんな情報が知りたい！」、「こんなイベントを開催してほし

い！」など、生協へのご要望は、ぜひ読者アンケートに記入のうえ教
えていただければ幸いです。次回も、一人でも多くの方に生協の活動
をご理解いただける企画を考えていきたいと思います。

　生協では校費（個人研究費や科研費）
を用いて直接買い物ができるのが便利
です。ブックセンターに並ぶたくさん
の書籍を手に取って見て、研究用図書
を購入することもできるし、カタログ
から研究用のソフトや機材を注文する
こともできます。昨年私はこれまでエ
クセルに手入力で行ってきたインタ
ビューデータの分析に限界を感じ、データの整理・活用が便
利にできる質的分析ソフトを生協のソフトウェアカタログ
で見つけて購入しました。校費利用は、私費で一旦立て替え
て清算するよりも便利で安心。早大の研究者生活と一体に
なった生協の校費利用の仕組みをぜひ活用してほしいです。
※なお、研究費の支出ルールについては各自十分ご確認ください。

NO.111　2023年12月号

教職員向け広報誌 「れいんぼう」が約約88年年ぶりに復活

理事
キャンパス 氏名 所属 キャンパス 氏名 所属
早稲田 教員 楜澤　能生 法学学術院 附属・系属 教員 八百幸　大 高等学院
西早稲田 教員 岩波　　基 理工学術院 戸山 職員 上野　雅之 学生部学生生活課
早稲田 教員 後藤　雄介 教育・総合科学学術院 西早稲田 職員 柿下　尚哉 理工学術院統合事務・技術センター
早稲田 教員 周藤　真也 社会科学総合学術院 早稲田 職員 加藤健一郎 入学センター
西早稲田 教員 宗田　孝之 理工学術院 所沢 職員 三宮　圭司 所沢総合事務センター
早稲田 教員 玉置健一郎 政治経済学術院 附属・系属 職員 中野　博徳 早稲田中学・高等学校
西早稲田 教員 蓮池　　隆 理工学術院 早稲田 職員 米持　賢治 教育・総合科学学術院事務所
戸山 教員 御子柴善之 文学学術院 早稲田 職員 村田　篤史 教務部　社会人教育事業室
早稲田 教員 矢内　義顯 商学学術院

監事
キャンパス 氏名 所属 キャンパス 氏名 所属
早稲田 教員 秋葉　丈志 国際教養学部 早稲田 職員 堀　　修平 アジア太平洋研究科・センター事務所
早稲田 教員 長谷川惠一 商学学術院 早稲田 職員 真野　達也 教育・総合科学学術院事務所

西早稲田 職員 信野　伸子 理工学術院統合事務・
技術センター

※2023年6月1日付の所属を掲載しています。

秋の新入教職員歓迎会が
盛大に開催されました！
アジア太平洋研究科・アジア太平洋研究センター事務所
� 堀　修平

　早稲田大学生協は、組合員の
みなさまの「出資金」で運営され
ています。組合員になると「書籍
が10%引き」「食堂メニューが
10%引き」など、生協をより便
利にご利用いただけます。まだ
加入されていないみなさまは、
この機会にぜひ生協にご加入く
ださい。
　生協のご加入は各キャンパス
の生協購買店舗カウンター、ま
たは記載の二次
元コードよりお
手続きください。

生協の利用は組合員に
なるとお得です！

早大生が開発したエコバッグ
「ecoとbag」発売！

詳細はこちら
よろしく

お願いします

あなたのキャンパスの生協職員生協職員さん

2023年度生協の理事・監事（教職員）のご紹介

回答はこちら

※�早稲田グッズの受け渡しは「学内便」または「店頭受け取り」と
させていただきます。郵送等での送付はできませんのでご了
承ください。

校費利用で研究活動を便利に

読者アンケート!
プレゼント
あり！

国際教養学部・教員　秋葉　丈志

ライフセンター
田代　幸生

　生協では「組合員なら書籍を10％引き」
で購入できます。それ以外にも、フェアなど
で割引があることをご存じですか？

出版社フェアのご案内
期　間：12月11日（月）～2月15日（木）
対象の出版社の書籍が15～20％となります！

　各キャンパスの店舗により対象出版社が異なります。詳
細は生協店舗X（旧Twitter）等で発信しています！
■早稲田キャンパス	 ■戸山キャンパス
　17号館「ブックセンター」� 　31号館「戸山店」
■西早稲田キャンパス� ■所沢キャンパス
　57号館「理工店」� 　100号館「所沢店」

書籍の購入は生協でお得に！

校費利用も
割引対象！

　遡ること2年前…「環境に関する取り組みをしたいので
すが、生協で何かできることはありませんか‥ ?」と尋ねて
きてくれた法学部の学生さんがいました。「何がしたい？」
「何ができる？」という議論を重ね、完成したのがこの「学内
で使いやすいエコバッグ」です。デニム
加工時の端切れを使用し、「学内で使う
のにちょうどいい大きさ」にこだわっ
ています。折りたたんで持ち運べるシ
ンプルなデザインは、教職員のみなさ
まにもおすすめです！ぜひ、生協の購
買で実物を手に取ってご覧ください。

編集後記 所沢総合事務センター　三宮　圭司

「れいんぼう」2023年12月号・編集委員
秋葉　丈志（国際教養学部・教員）� 三宮　圭司（所沢総合事務センター・職員）
清水　研三（財務部経理課・職員）� 信野　伸子（コンプライアンス推進室・職員）
津久井健之（文学学術院事務所・職員）� 本間知佐子（総長室校友課・職員）
堀　　修平（アジア太平洋研究科・センター事務所・職員）�中島　　瞳（生協理事会室・組織担当）

－生協ニュース教職員版－

れいんぼう
早稲田大学生活協同組合
理事会　発行
教職員委員会　編集
新宿区西早稲田1-6-1（〒160-0051）
℡03-3207-8611
「れいんぼう」に関するご意見・ご質問
info@wcoop.ne.jp

http://www.wcoop.ne.jp


